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Compte-rendu CT du 23/10/2014

Point 1 : transfert du recouvrement de l’impôt de la trésorerie de saint Rambert
en Bugey vers le SIP D’Ambérieu;

Les deux agents qui composent l’équipe de la trésorerie mixte de SAINT RAMBERT partiront à la retraite en 
2015. Le poste est en gestion conjointe depuis plusieurs années. La seule réponse apportée par l’Administration 
pour mettre un terme à la pénibilité et ne pas remplacer les départs à la retraite c’est le transfert des missions en 
deux temps: au 1er janvier 2015 l’impôt rejoint le sip (mais l’agent conserve son travail sur saint Rambert) au 1er

janvier 2016 le secteur public local sera regroupé sur la trésorerie d’Ambérieu. La Direction s’engage à 
transférer les emplois correspondants à la charge de travail.
Nous décidons de nous abstenir car c’est un nouveau recul du service public en zone rurale.
Vote: abstention FO - CFTC
        Contre  CGT Solidaires

Point 2 : projet d’évolution des horaires
d’ouverture au public des services infra
départementaux de la ddfip de l’Ain.
« les horaires d’ouverture des structures locales
ouvertes au public sont actuellement régis par des règles anciennes dont l’application est 

devenue disparate avec le temps et selon le type de structures. » Ainsi commence la présentation du projet… 
Donc à partir du 1er janvier 2015, les structures locales ouvertes au public seront classées par catégories (4) pour
les conditions d’ouverture au public. En fait, les nombreuses suppressions d’emplois qui ont affecté les services 
depuis toutes ces années, conduisent notre Administration  à revoir les horaires d’ouverture pour renforcer le 
back office. Par contre l'application disparate des horaires demeure à vous de juger.
        Vote: contre FO - CGT
        Abstention   solidaires CFTC
         



Nous votons contre car la réduction des horaires d’ouverture conduira à concentrer l’accueil sur les autres jours.
C’est un nouveau recul du service public quoiqu’on en dise. 

Point 3: point d’étape sur l’organisation et le fonctionnement du secteur EST et du SIP SIE de BELLEGARDE 
SUR VALSERINE (pour information).

Avec le temps, le besoin de resserrer les liens entre le SIP SIE De Bellegarde et son satellite de Bourg en Bresse
conduit à la mise à jour du protocole d’organisation et de fonctionnement du secteur Est. 
Cette structure gère les communes de CESSY -CHEVRY - ECHENEVEX - FERNEY-VOLTAIRE - GRILLY  
ORNEX - PREVESSIN MOENS SAUVERNY - SEGNY - VERSONNEX
D'après le bilan présenté, les résultats sont au rendez-vous et personne ne se plaint de cette organisation . Elle a été mise 
en place pour pallier aux vacances d’emplois sur BELLEGARDE. 
En son temps FO a voté contre ce projet qui ne répondait que partiellement à la problématique de la 
cherté de la vie dans le pays bellegardien. Seul un recrutement réalisé au niveau des vacances d'emplois,
et une indemnisation des personnels travaillant dans ces zones pourront solutionner le problème 
localement.

QUESTIONS DIVERSES
 Restaurant “Le bon accueil”, une page se tourne.

56 agent signent une pétition contre la fin de la convention avec le restaurant « le bon 
accueil ».

La forte mobilisation syndicale contre la fermeture du restaurant de la Poste, a permis la création d’un restaurant
inter administratif pour un montant de 3 millions d’Euros. Il faudra 300 repas journaliers pour  rentabiliser cet 
investissement. La règlementation interdit le conventionnement d’un autre établissement dans un certain 
périmètre. Monsieur BONNET rappelle que cette décision relève du Préfet
Il existe seulement 74 restaurants inter administratifs en France, surtout en région parisienne. C'est donc une 
chance pour le département d'avoir ce nouvel équipement.

 
Parking à la DDFIP en 2015!

 

350 ordinateurs à renouveler pour le passage à WINDOWS 7. 
Pas de crédits budgétaires c’est un problème général, on 
attend le nouveau marché 2015.

Les représentants FO en CT
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